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-----------------------------------------------ATA Nº 10--------------------------------------------------------

----- Aos sete dias do mês de junho de dois mil e dezoito, pelas 09H45, reuniu na sua sede 

em Caldas da Rainha, o Conselho Intermunicipal da Comunidade Intermunicipal do Oeste. 

----- Estiveram presentes o Dr. Pedro Miguel Ferreira Folgado, Presidente do Conselho 

Intermunicipal da Comunidade Intermunicipal do Oeste e Presidente da Câmara Municipal 

de Alenquer, Dr. Fernando Manuel Tinta Ferreira, e Eng.º José Quintino da Silva, Vice-

Presidentes da Comunidade Intermunicipal do Oeste e Presidentes das Câmaras Municipais 

de Caldas da Rainha e Sobral de Monte Agraço respetivamente. -------------------------------

----- Estiveram ainda presentes os senhores Presidentes: Dr. André Filipe Matos Rijo, 

Presidente da Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos, Dr. Ricardo Manuel Silva 

Fernandes, Presidente da Câmara Municipal de Bombarral, Eng.º João Duarte Anastácio 

de Carvalho, Presidente da Câmara Municipal da Lourinhã, Dr. Walter Manuel Cavaleiro 

Chicharro, Presidente da Câmara Municipal da Nazaré, Henrique Bertino Batista Antunes, 

Presidente da Câmara Municipal de Peniche e Dr. Carlos Manuel Antunes Bernardes, 

Presidente da Câmara de Torres Vedras.--------------------------------------------------- 

Participou na reunião a Vice Presidente da Câmara Municipal de Cadaval, Dra. Maria de 

Fátima Paz.----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Não se fizeram representar as Câmaras Municipais de Alcobaça e Óbidos.-------------

----- Participaram na reunião o Primeiro Secretário, Dr. Paulo Simões e o Secretário 

Intermunicipal, Dr. Pedro Afonso.-------------------------------------------------------------------

----- A reunião foi secretariada pela Assistente Técnica, Maria de Jesus Manique.-----------

----- Hora de Abertura-------------------------------------------------------------------------------

----- Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal 

declarou aberta a reunião, quando eram 10H00, com a seguinte ordem de trabalhos:-------- 

----- Ponto 1 – Ata de reunião anterior (15/03/2018);---------------------------------------------

----- Ponto 2 – Modificação Orçamental n.º 6;-----------------------------------------------------
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----- Ponto 3 – Ajuste Direto. Ref.ª AD8/2018 – “Serviços do Promoção no Âmbito do 

“Troféu Joaquim Agostinho””;-----------------------------------------------------------------------

----- Ponto 4 – Ajuste Direto , Ref.ª AD9/2018 – “Aquisição de uma Plataforma de Gestão 

da Formação, no Âmbito da Candidatura “Oeste Digital 3.0” – Proposta de Adjudicação;-

---- Ponto 5 – Consulta Prévia, Ref.ª CPRV7/2018 “Aquisição de Serviços de Diagnóstico 

no Âmbito do Regulamento Geral de Proteção de Dados” – Proposta de Adjudicação;-----

----- Ponto 6 – Águas do Tejo Atlântico – Exercício do direito de preferência na aquisição 

de 2 471 433 ações próprias da Sociedade;---------------------------------------------------------

----- Ponto 7 – Pontos de Situação dos projetos:------------------------------------------------

----- 7.1 – SAMA;--------------------------------------------------------------------------------------

----- 7.2 – Acordo Quadro para aquisição de Contentores de Lixo;-----------------------------

----- 7.3 – Acordo Quadro para prestação de Serviços de Lavagem e Desinfeção de 

Contentores de Resíduos Sólidos Urbanos de Superfície e Semienterrados;------------------

----- 7.4 – Sapadores Florestais;----------------------------------------------------------------------

----- 7.5 – Moinhos de Vento do Oeste Portugal, a Património Imaterial da Unesco;--------

----- 7.6 – Lojas com História.------------------------------------------------------------------------

----- Ponto 8 – Representações;----------------------------------------------------------------------

----- Ponto 9 – Outros Assuntos de Interessa Regional.-------------------------------------------

----- Ponto 1 – Ata de reunião anterior (15/03/2018);------------------------------------------

-----Foi dispensada a leitura da ata nº 5 (reunião extraordinária de 15.03.2018), em virtude 

do seu texto ter sido previamente distribuído  pelos membros presentes e não havendo 

correções, a mesma foi aprovada por unanimidade.-----------------------------------------------

----- Ponto 2 – Modificação Orçamental n.º 6;-------------------------------------------------- 

----- O Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, aprovar a alteração 

orçamental nos termos propostos na informação técnica n.º 164/2018, datada de 

05/06/2018, cuja cópia ficará apensa à presente ata e dela fará parte integrante.-------------
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----- Ponto 3 – Ajuste Direto. Ref.ª AD8/2018 – “Serviços do Promoção no Âmbito do 

“Troféu Joaquim Agostinho””;--------------------------------------------------------------------

----- Foi presente a informação técnica n.º 153/2018, datada de 28/05/2018, solicitando a 

não adjudicação da prestação de “Serviços de Promoção no Âmbito do “Troféu Joaquim 

Agostinho””, com fundamento na alínea a) do n.º 1 do artigo 79.º do Código dos Contratos 

Públicos, em virtude de não ter sido apresentada proposta ao presente procedimento.-------

----- O Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, aprovar a não adjudicação 

conforme os termos propostos na presente informação, cuja cópia ficará apensa à presente 

ata e dela fará parte integrante.-----------------------------------------------------------------------

------ Foi, seguidamente, presente a informação técnica n.º 160/2018, datada de 30/05/2018, 

solicitando a abertura de procedimento Ajuste Direto, Ref.ª AD11/2018 – “Serviços de 

Promoção no Âmbito do “Troféu Joaquim Agostinho””, em conformidade com o estatuído 

no n.º 1 do artigo 36.º e no artigo 38.º ambos do Código dos Contratos Públicos, na sua 

redação atual, e previsto na alínea d) do n.º 1 do artigo 201.º do CCP conjugado com os 

artigos 114.º a 127.º do mesmo diploma legal.-----------------------------------------------------

---- O Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, aprovar a proposta de abertura, 

nos termos da presente informação, cuja cópia ficará apensa à presente ata e dela fará parte 

integrante.-----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Ponto 4 – Ajuste Direto, Ref.ª AD9/2018 – “Aquisição de uma Plataforma de 

Gestão da Formação, no Âmbito da Candidatura “Oeste Digital 3.0” – Proposta de 

Adjudicação;------------------------------------------------------------------------------------------

----- Foi presente a informação técnica n.º 162/2018, datada de 04/05/2018 a solicitar, nos 

termos do disposto no n.º 1 do artigo 125.º do Código dos Contratos Públicos a adjudicação 

da “Aquisição de uma Plataforma de Gestão da Formação, no Âmbito da Candidatura 

“Oeste Digital 3.0”” à empresa Sigmadetalhe, Lda (GET Consulting – Business Tecnology 

Quality) pelo valor de 17.290,00€ (dezassete mil duzentos e noventa euros), acrescido de 
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IVA à taxa legal em vigor.----------------------------------------------------------------------------

----- O Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, aprovar a referida 

adjudicação, nos termos propostos na presente informação, cuja cópia ficará apensa à 

presente ata e dela fará parte integrante.------------------------------------------------------------

----- Ponto 5 – Consulta Prévia, Ref.ª CPRV7/2018 “Aquisição de Serviços de 

Diagnóstico no Âmbito do Regulamento Geral de Proteção de Dados” – Proposta de 

Adjudicação;------------------------------------------------------------------------------------------

----- Foi presente a informação técnica n.º 157/2018, datada de 30/05/2018 a solicitar, nos 

termos do disposto no n.º 1 do artigo 125.º do Código dos Contratos Públicos, a adjudicação 

da “Aquisição de Serviços de Diagnóstico no Âmbito do Regulamento Geral de Proteção 

de Dados” à empresa SGS Portugal – Sociedade Geral de Superintendência, S.A., pelo 

valor de 74.900,00€ (setenta e quatro mil e novecentos euros), acrescido de IVA à taxa 

legal em vigor.------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, aprovar a referida 

adjudicação, nos termos proposta na presente informação, cuja cópia ficará apensa à 

presente ata e dela fará parte integrante.------------------------------------------------------------

----- Ponto 6 – Águas do Tejo Atlântico – Exercício do direito de preferência na 

aquisição de 2 471 433 ações próprias da Sociedade;------------------------------------------

----- Foi presente o ofício com a ref.ª SO1265-201805, datado de 21/05/2018, a comunicar 

a todos os acionistas da sociedade de que dispõem de um prazo de 30 dias (consecutivos) 

para declararem se exercem o direito de preferência na aquisição das ações mencionadas, 

com a menção de que, querendo vários acionistas preferir, as ações alienadas são 

distribuídas a cada um, incluindo à primitiva adquirente, AdP – Águas de Portugal, SGPS, 

S.A., na proporção das respetivas participações sociais.------------------------------------------

----- O Conselho Intermunicipal deliberou solicitar informação, relativamente à 

percentagem atribuída, caso se adquirissem  as ações.--------------------------------------------



  

 

 

 Comunidade Intermunicipal do Oeste 

Ata nº 10/2018 

Reunião Extraordinária 07.06.2018 

 

 

 
82 

 

- Ponto 7 – Pontos de Situação dos projetos:----------------------------------------------------

- 7.1 – SAMA;------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Primeiro Secretário fez o ponto de situação aos membros presentes, salientando que 

relativamente ao SAMA foi definido em Conselho como estratégia, os acordos quadro  para  

implementação de quatro grandes  vetores para implementação do SAMA, nomeadamente: 

Backup´s, Wi-Fi, SIG e a desmaterialização.------------------------------------------------------

-----Informou ainda que, fechando o processo dos Backup’s, Wi-Fi e desmaterialização, o 

SAMA poderá ficar encerrado muito em breve, chamando a atenção de que é importante 

concluir as especificações técnicas, juridicamente será a OesteCIM a fazer os contratos, 

parte  importante para a execução plena do SAMA, física e financeiramente. Solicita assim, 

aos municípios que ainda não enviaram os dados em falta, os remetam rapidamente para a 

OesteCIM.----------------------------------------------------------------------------------------------

----- 7.2 – Acordo Quadro para aquisição de Contentores de Lixo;------------------------ 

-----O Primeiro Secretário informou os membros presentes, que se prevê a entrega dos 

contentores durante o mês de Agosto.---------------------------------------------------------------

-----  7.3 – Acordo Quadro para prestação de Serviços de Lavagem e Desinfeção de 

Contentores de Resíduos Sólidos Urbanos de Superfície e Semienterrados.-------------

---- Relativamente à lavagem espera-se  que até 19 de julho as peças processuais deste 

processo estejam  concluídas.------------------------------------------------------------------------

------ 7.4 – Sapadores Florestais;-------------------------------------------------------------------

------ O Primeiro Secretário informou que saiu o financiamento para a brigada até final do 

ano, com a obrigatoriedade de se avançar com os procedimentos concursais para 

recrutamento dos sapadores ou de se avançar com outro tipo de contratação, para a 1ª 

candidatura (composta por 15 elementos)----------------------------------------------------------

----- O Sr. Presidente do Conselho, fez o ponto de situação da reunião que decorreu no 

passado dia 17 de maio com o Secretário de Estado das Florestas e Desenvolvimento Rural, 
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onde estiveram presentes todas as CIM´s, tendo-se chegado à conclusão que o problema é 

comum a todos, ou seja a dificuldade em recursos humanos para a constituição de equipas 

de sapadores florestais, tendo sido transmitida essa preocupação ao Senhor Secretário de 

Estado.---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- 7.5 – Moinhos de Vento do Oeste Portugal, a Património Imaterial da Unesco;--

----- O Primeiro Secretário fez o ponto de situação do projeto acima mencionado, que tem 

estado estagnado,  e que neste momento foi retomado, tendo já decorrido reuniões com a 

DGPC e a UNESCO, no sentido de se poder fazer candidatura conjunta,  irão neste contexto 

avaliar essa possibilidade. Já foram feitas reuniões com os municípios e nesta fase foi 

solicitada informação aos municípios que tenham já  trabalho feito nesta matéria, é 

importante potenciar este valor intrínseco da região, aguarda-se assim informação final por 

parte destas entidades, para apresentar candidatura intermunicipal a “Património Imaterial 

da Unesco”.---------------------------------------------------------------------------------------------

------ 7.6 – Lojas com História.---------------------------------------------------------------------

----- O Primeiro Secretário informou que está a decorrer tudo dentro do previsto, por parte 

dos municípios, exceto a Nazaré, que considerou não ser relevante as Lojas com História. 

Continuou dizendo que  a OesteCIM será uma região piloto,  uma vez que vão implementar 

na Administração Central a Plataforma que terá como suporte as lojas de interesse histórico 

de forma a podermos ser colocados na Rota do Turismo de Lisboa e na Rota do Turismo 

Nacional, sermos pioneiros  em conjunto com a Câmara Municipal de Lisboa, no âmbito 

desta matéria.----------------------------------------------------------------------------------------

Referiu ainda que, irão ser emitidos vales, “Vale Comércio” e “Vale História”, onde as 

entidades que tiverem esse reconhecimento, são sujeitas a um financiamento, para um 

upgrade do seu modelo de negócio, quer seja do ponto de vista tecnológico, quer seja do 

ponto de vista de intervenção, na área das suas atividades económicas.-----------------------

-----O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento, relativamente aos pontos de situação 



  

 

 

 Comunidade Intermunicipal do Oeste 

Ata nº 10/2018 

Reunião Extraordinária 07.06.2018 

 

 

 
84 

 

dos projetos acima mencionados.--------------------------------------------------------------------

-----  Ponto 8 – Representações;--------------------------------------------------------------------

----- Neste ponto não houve assuntos a tratar.------------------------------------------------------

----- Ponto 9 – Outros Assuntos de Interesse Regional.---------------------------------------

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos, pediu a palavra para 

informar e convidar os membros presentes, para o Encontro de Autarcas, sobre o tema 

“Descentralização”, que irá decorrer no próximo dia 21 de Junho, pelas 21 horas, no Centro 

Cultural do Morgado, em Arruda dos Vinhos e que contará com a presença do Senhor 

Secretário de Estado, Dr. Carlos Miguel e o Secretário Geral da ANMP, Dr. Rui Solheiro. 

-----Pedido de Audiência – Lei de Bases Gerais da Política de Solos---------------------------

----- O Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, solicitar  uma audiência à 

Senhora Secretária de Estado do Ordenamento do Território, a fim de debater algumas 

questões que são objeto de preocupação de todos os autarcas, no âmbito da Lei de Base 

Gerais da Política de Solos, de Ordenamento do Território e de Urbanismo.------------------

----- ENCERRAMENTO ---------------------------------------------------------------------------

----- O Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal declarou encerrada a reunião, eram 

12H30, para constar, se lavrou a presente ata, que para efeitos imediatos, foi totalmente 

aprovada em minuta no final da mesma, nos termos definidos no artigo 57º da Lei nº 

75/2013, de 12 de setembro, por remição do artigo 104º do mesmo diploma legal, a qual 

vai ser assinada pelo Presidente e Vice-Presidentes do Conselho Intermunicipal.------------ 


